

SAINTE-FOY-LÈS-LYON

Une conférence pour les fans de Tintin à l'espace Jean-Salles

Après une intervention sur l'expansionnisme de la Chine l'an passé, une conférence pour les amateurs de Tintin aura lieu ce dimanche 22 janvier à l'espace Jean-Salles, toujours animée par Jean Étèveaux. L'illustrateur Jean Claverie, récompensé par de nombreux prix internationaux, a réalisé pour l'occasion un dessin original, l'unique dragon fidésien, pour "accompagner" la conférence. Passionné de BD, docteur en histoire et diplômé de l'institut d'études politiques de Lyon, le journaliste Jean Étèveaux a publié un grand nombre d'articles sur la bande dessinée. Il a sorti un ouvrage qui relate la manière dont le jeune Hergé, pour le *Lotus Bleu*, a été conseillé par un important réseau de missionnaires belges et un jeune Chinois, Tchang, qui allait devenir son ami.

Dimanche 22 janvier à 18 heures à l'espace Jean Salles. 6 € ou 2 € (adhérent Objectif Culture). Jean Étèveaux dédicacera son ouvrage sur *Tintin et la Religion* à l'issue de la rencontre.



Jean Claverie, illustrateur, a créé ce dragon pour les Fidésiens. Dessin Jean CLAVERIE